

¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltíberoJaskier - 06 Feb 2014 15:28

Me levantado con ganas de hacer encuestas, así que hoy os voy a poner una, que ya van unos cuantos meses y el que más y el que menos ya acabó alguna campaña.

Así que os pregunto, ¿Cual os gustó más?

Debido a la limitaciín de 10 opciones os agrupo Bárbaros, Griegos y Nómadas. En caso de votar a alguno de ellos porfavor especificad cual.

Para mi Macedonia en especial la cooperativa que jugué contra Carlos, una campaña de dimensiones épicas sin duda 🏰
, aunque con la de los Bárbaros también me lo pasé bien. También probé una con los Masagetas pero eso de los ejercitos casi únicamente con caballería.... no me acabo de convencer 🏰

Votad y comenrtar cual os gustó más, así también decido cual es la próxima que pruebo 🏰

Un Saludo 🏰

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltíberoSico - 06 Feb 2014 15:37

A mi me gusta mucho la de Egipto.

Me gusta bastante usarla en el multi y además supone un reto, te atacan Seleucidas por un lado y unos africanos por otro. Y como te cargues a estos africanos te encuentras con Cartago y compañía... 🏰

Después si tienes los dos frentes bien defendidos te puedes montar un buen ejercito para conquistar el Alto Egipto 🏰

Respecto a unidades... que mas se puede pedir, si lo tienen todo! 🏰
(Galatas, elefantes, picas, carros...)

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltíberoDraco - 06 Feb 2014 16:42

Solo he completado una campaña, fue con macedonia y fue campaña larga, me entretuvo, pero no me supuso ningún reto, a ver si juego alguna más, probaré la de Egipto como dice Sico a ver que tal.

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltíberoCarlos - 06 Feb 2014 17:28

Si vais con Egipto no intentéis aliaros con Seleúcidas.....

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltíberoSico - 06 Feb 2014 17:30

Ahora que me fijo... Nómadas? Has puesto como opción a los nómadas? Quien usa eso? 🏰

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltíberoJaskier - 06 Feb 2014 17:31

CeltíberoCarlos escribió:

Si vais con Egipto no intentéis aliaros con Seleúcidas.....



=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltiberoDraco - 06 Feb 2014 18:40

CeltiberoCarlos escribió:

Si vais con Egipto no intentéis aliaros con Seleúcidas.....Hacedle caso, sabe de lo que habla



=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 06 Feb 2014 22:08

La del Mod "Divide et Impera"

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por JordiB - 06 Feb 2014 22:52

Yo jugue primero con Macedonia, me gusto pero al igual que Draco no me supuso ningun reto, fue bastante facil. Hice una campaña a lo Alejandro hacia oriente que estuvo chula, pero con conquistas rapidas y faciles (Media desaparecio en un turno por ejemplo).

En resumen: En general facilona 🏰👑
, pero la faccion en si da mucho de si

Despues probe con los Arvernos, el principio fue increible, una batalla campal entre tribus y muy dificil, con mucha tactica, perdi muchos ejercitos. Se necesitan hacer amigos rapido, porque los hispanos suben rapido.

Una vez controlado el meollo, empiezas a ampliar tus dominios y ejercitos (muchos juramentados, no tienen rival). Despues de mucho tiempo me salio una rebelion con la tira de juramentados en sus lineas, pero la verdad es que no duraron mucho, no fueron buenos estrategas.

En resumen: Muy entretenido principio 🏰👑
, una vez controlado mas facil.

Por ultimo jugue con el mod de "todas las facciones" con los Cessetanos, que comienzan en la provincia de Tarraco. Tambien el principio es muy dificil, guerras en la peninsula, y enseguida te declaran la guerra los galos y tienes que defender norte y sur a la vez. En esta me quede ahi.

En resumen: Muy entretenido principio 🍷

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por seleuco99 - 08 Feb 2014 22:55

PUES yo no puedo jugar a campaña alguien podría decirme que hacer como borrar carpetas o algo asi yo estoy a favor de los seleucidas catafractos carros elefantes pertrechados los argasipides que mas se puede pedir

=====

Re: ¿Que campaña te gustó más?

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 10 Feb 2014 07:35

seleuco99 escribió:

PUES yo no puedo jugar a campaña alguien podría decirme que hacer como borrar carpetas o algo asi yo estoy a favor de los seleucidas catafractos carros elefantes pertrechados los argasipides que mas se puede pedir

Puntos, comas, mayusculas, simbolos (¿?!...)y parrafos. 🍷